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星报讯（记者 李皖婷） “慈善晚宴办

得很好啊，我还参加过一次呢！”安徽省人

大常委会副主任朱先发谈到爱心慈善晚

宴时，赞不绝口。五年来，他一直关注着

《市场星报》（原《安徽市场报》）的爱心慈善

晚宴活动。“关注弱势群体，进一步促进社

会和谐，星报可谓是走在了前面。”

谈到慈善，朱先发感触颇深。“无论是

在东方还是西方，慈善事业都是充满人道

关怀的光荣而崇高的事业，备受世人推

崇。在现实社会，慈善事业将自发的行善

积德变为自觉的、有组织的社会慈善救助

行动，是救助社会弱势群体的规模化、系统

性的社会公益活动。”“慈善事业是改善民

生、促进社会和谐的崇高事业，希望安徽省

希望工程办公室和《市场星报》继续大力倡

导文明新风，办好2011年的慈善晚宴活动。”

说到对本报的爱心慈善晚宴有什么建

议，朱先发说，慈善晚宴不但要坚持做下去，

而且还要以多种形式做。“可以在举办晚宴

的同时，积极尝试一些新的形式，把爱心慈

善晚宴做成安徽慈善业的一个品牌活动。”

“我听说这次将有约100家知名企业参

加2011年的爱心慈善晚宴，这实在是一个

鼓舞人心的数字，但这仅仅是为中国慈善

事业的发展搭建了一个小小的平台，希望

能有更多的人热心慈善事业。”朱先发同时

强调，做慈善并不是一场简单的晚宴就能

够了事，“因为慈善是要用心去做的，做慈善

的人必须拥有一颗美丽而又仁慈的爱心、善

心。只有这样，才能有发自内心的善举，才

能把安徽的慈善事业不断推向前方。”

我省社区警务室
覆盖率全国第一

星报讯（记者 王涛） 近年，我省公

安机关按照“有室、有警、有员、有制度、

有落实”的工作思路，大力加强城乡社区

农村警务建设。截至目前，全省共建立

社区警务室2340个，社区警务室覆盖率

100%，在全国并列排名第一。

据了解，全省各市推进社区防控建

设，初步形成以社区民警为主导，社区保

安、治安联防队、4050巡逻人员、治安志

愿者等社会防范力量为基础，技术防范

措施为补充，人防物防技防相结合的群

防群治网络。广大社区民警大力开展

“社情通”实战练兵活动，走进社区村镇、

走进居民家中、走进内部单位、走进行业

场所，倾听群众呼声，熟悉掌握社情民

意，“零距离”服务群众，第一时间化解矛

盾纠纷，近距离地“挤压”违法犯罪空间，

不仅提高了社村民警的基本素质，加强了

公安基层基础工作，强化了民警的群众观

念和服务意识，也拉近了公安机关与人

民群众的距离，促进了社会和谐稳定。

省人大常委会副主任朱先发

把慈善晚宴做成安徽慈善业品牌

我省农村儿童两大病救助

430名重病患儿获新生
星报讯（冯立中 记者 王松青） 记

者昨天从省卫生厅获悉，截至去年11月

底，我省有430名农村白血病、先天性心

脏病患儿得到有效救治，患儿家庭医疗

费用负担分别减少8000元～15万元不

等。近日，卫生部通报表彰了安徽省农

村患儿重大疾病救治工作。

脚下的土地建好，还要与外界加强联

系，据悉，加强开发区基础设施建设，积极

构建面向长三角、实现无缝对接的立体交

通网络，着力提升示范区综合运输能力。

加快推进合肥、芜湖等综合客运和货

运枢纽站场，以及合肥新桥机场、沿江城际

铁路、京福高铁、马鞍山长江大桥等在建项

目，积极开展黄杭、商合杭铁路等项目前期

工作，确保今年开工建设。水路方面，我省

编制长江岸线利用总体规划，积极推进沿

江郑蒲港、池州港等重点工程建设，充分释

放长江黄金水道潜能。

记者了解到，我省还将加大示范区内

能源保障水平，推进芜湖核电和江南、江北

天然气联接线工程建设，实施示范区输配

电网升级计划。下一步，我省加快沿江大

型排涝泵站建设，加强沿江主要支流防洪

治理，严格保护和扩大饮用水源保护区。

加快区域信息一体化建设，为承接产业转

移提供完善的基础设施支撑。

2010年 12月26日，在马鞍山举行的

皖江城市带承接产业转移示范区建设工

作座谈会上，沪、苏、浙、皖四省（市）签订

的框架协议上也表示，加强在铁路、公

路、水路、民航和交通运输管理等方面的

合作，构建沪苏浙皖一体化发展的综合

交通运输体系。

夯实基础设施建设，皖江示范区“粮草先行”

岁末年初，一切都是欣欣然向

着春天进发。2010 年 12 月 28 日，

江南集中区，皖江路、黄山路、迎宾

大道等4条道路正式开工，标志着

江南集中区基础设施建设工作的

开始，道路建设开始铺出集中区的

未来脚步。在皖江整个区域，都奉

行着“粮草先行”，加强基础建设，

构筑承接产业转移的有效平台。

记者 樊立慧

时间从寒冷的冬天往回倒，2010年 10

月16日，安徽省江北产业集中区起步区正

式开工建设，起步区位于集中区最南端的

和县沈巷镇，面积为20平方公里。江北、

江南两大集中区都已经快马加鞭地建设。

记者从省皖江办获悉，按照《示范区规

划》“一轴双核两翼”空间布局的要求，完善

示范区内城镇体系规划，建设承接产业转

移集中区是示范区规划的最大亮点。坚持

一流标准、一次规划、分布实施，设立了江

北和江南承接产业转移集中区，组建两个

正厅级管委会，负责推进产业集中区的规

划建设。

据悉，目前，两个集中区边规划、边招

商、边建设，各项工作正在扎实推进。2010

年的各项招商会上，记者都看到两个集中

区的身影，从江西的中博会到香港的招商

会，从杭州的推介会到马鞍山的座谈会，他

们总是不遗余力地向大家介绍江北、江南

两个让外人略感陌生的地方。

记者了解到，江北产业集中区位于沿

海经济带和长江经济带黄金十字交叉点，

准备建设成为继上海、南京、武汉、重庆之

后的长江岸边第五城。

2011年，江南集中区将投入80亿元用于

基础设施建设。此外，热电厂、光电产业园、

九华湖休闲旅游等项目也已经开始选址。

平台：两集中区相继开建

光有江北、江南两个集中区肯定不够，

皖江10个市的园区也各自想尽方法，进行

了扩容或者升级。

省皖江办相关负责人介绍，为了加强

开发园区承载能力建设，适应科学承接的

要求，我省研究制定促进开发区扩区的具

体办法，并将制定促进开发区转型升级的

意见，启动新一轮开发区规划编制工作。

记者了解到，去年，国家已批准设立合

肥出口加工区，马鞍山、安庆经开区和芜

湖、蚌埠高新区升格为国家级，省政府批准

设立马鞍山、铜陵省级高新区和芜湖孙村、

宁国港口等8个省级开发区。

园区的升级和即将扩容，也正式敞开

怀抱，迎接产业的转移，吸引大的企业落

户，磁铁般的效应也就直接把小的企业吸

引过来了。记者了解到，合肥市以建设千

亿元平板显示基地和家电基地为目标，吸

引京东方、乐凯胶片、彩虹蓝光、美的、格力

等家电巨头不断扩大投资规模，配套企业

也加速跟进。让我们的镜头再转换一下，

芜湖市则引进了总投资120亿元的三安光

电产业化项目，也产生了集聚效应，有望建

成国内最大的LED光电产业基地。

记者还了解到，我省还准备创新园区建

设方式，发展“飞地经济”，推进多种形式的

合作共建，加快打造一批特色、品牌园区。

园区：扩容与升级并行

基础：长三角无缝对接


